

# *Presidente cubano chequea programas agrícolas en el centro del país*

---



**Recorre Díaz-Canel Quemado de Güines. Foto: Vanguardia.cu**

Santa Clara, 20 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, chequea hoy el desarrollo de programas agroeconómicos y sociales en la central provincia cubana de Villa Clara, a más de 270 kilómetros al este de La Habana.

El también primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba llegó hasta el nortero municipio de Quemado de Güines donde visitó el Consejo Popular El Perejil, una comunidad en proceso de transformación desde octubre de 2021 y que destaca por la reparación de los viales internos, la rehabilitación del consultorio médico de la familia, la creación de un micro parque infantil y la instalación de bombas públicas para el abasto de agua.



***Díaz-Canel visita Policlínico Mártires del 8 de abril, de Quemado de Güines. Foto: Vanguardia.cu***

Díaz-Canel igualmente conoció sobre la habilitación de un punto de venta de productos agrícolas, enfocado a fortalecer la alimentación en un enclave con más de mil viviendas.

En diálogo con pobladores y el delegado del Poder Popular en la circunscripción, presidente de Cuba destacó el valor de potenciar en estos lugares el desarrollo con los recursos existentes en la comunidad, sobre todo en lo relacionado con la agricultura, pues este es un lugar con muchas tierras fértiles a su alrededor.

Díaz-Canel enfatizó que en las comunidades con familias vulnerables no se debe implementar un asistencialismo indiscriminado. En cambio, resulta fundamental brindar apoyo solo a quienes realmente lo necesiten, mientras que aquellos que tienen la capacidad de trabajar deben recibir capacitación para fomentar su desarrollo.

Además, el mandatario cubano expresó su preocupación por el incremento de los hechos delictivos en el país; sin embargo, el delegado de la circunscripción informó que tales sucesos son prácticamente nulos en la comunidad.

También instó a mejorar la urbanización de la zona, destacando la importancia de construir aceras y renovar el parque infantil para ofrecer un mejor entorno a los residentes.

Como parte de su recorrido por la central provincia, Miguel Díaz-Canel también prevé conocer el trabajo en los municipios de Santo Domingo y Corralillo, territorios con amplia capacidad para el desarrollo agrícola. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377017-presidente-cubano-chequea-programas-agricolas-en-el-centro-del-pais>



**Radio Habana Cuba**